

PENELITIAN MANDIRI:

LATAR BELAKANG KEBIJAKAN DOI MOI DI VIETNAM



Nama : Iva Rachmawati, M.Si
Jurusan : Ilmu Hubungan Internasional
Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL

'VETERAN' YOGYAKARTA

2009

KATA PENGANTAR

Penelitian mandiri yang berjudul Latar Belakang Kebijakan Doi Moi di Vietnam ini merupakan penelitian mengenai studi pengambilan kebijakan Politik Birokratik. Pada studi pengambilan kebijakan yang dilakukan negara sentralistik macam Vietnam tentu saja berbeda dengan negara yang menganut demokrasi pluralisme dimana ada kekuatan yang mempengaruhi pengambilan kebijakan hanya melibatkan elit politik saja. Studi ini menarik karena sesungguhnya dalam elit yang tergabung dalam satu partai seperti di Vietnam muncul beberapa faksi yang membawa kepentingan yang berbeda. Persaingan antar faksi ini pada negara komunis tidak mengarah pada persaingan seperti dalam persaingan antar partai politik di masyarakat yang menganut demokrasi pluralistik. Hubungan antar faksi ini cenderung kompromistis untuk tetap mempertahankan semua kepentingan agar dapat terealisasi dengan baik. Meski akibatnya pada kebanyakan kebijakan yang dibuat kemudian seringkali tidak tegas atau tarik ulur.

Latar Belakang kemunculan kebijakan Doi Moi ini merupakan salah satu hasil pengambilan kebijakan di Vietnam dimana pada saat itu, kaum reformis mampu menguasai Politbiro, meski demikian dalam pelaksanaannya kebijakan ini harus menerima banyak kompromi dari kelompok konservatif. Dengan demikian kebijakan ekonomi pro pasar ini masih sedikit banyak mengalami hambatan karena pada akhir tahun ke 5, control partai semakin diperketat.

DAFTAR ISI

Kata Pengantar

Daftar Isi

Bab. I	Pendahuluan	1
Bab. II	Perumusan Masalah	8
Bab. III	Tinjauan Pustaka	9
Bab. IV	Tujuan Penelitian	15
Bab. V	Pembahasan	16
	1 Perdebatan dalam Tubuh Politbiro dan Kongres Nasional Partai ke-6	16
	2 Perubahan Kepemimpinan	22
	3 Usaha-Usaha penerapan Reformasi	24
	a. Usaha Reformasi Pertanian	25
	b. Usaha Reformasi Industri dan Perdagangan	28
	4 Perubahan dalam Sosial Politik	31
	a. Tekanan terhadap Ide Pluralisme dalam Partai	32
	b. Penekanan terhadap Massa	37
Bab. VI	Penutup	43
	Daftar Pustaka	